



El Panteón Metropolitano se sumó por quinto año consecutivo a la iniciativa de la celebración por el día de la vida, que la Asociación Latinoamericana de Cementerios y Servicios Funerarios, ALPAR, celebra simultáneamente cada tercer domingo del mes de agosto, en diferentes países de los cinco continentes, para celebrar la vida de los seres que amamos y que ya no están entre nosotros, la vida de quienes nos acompañan y nuestra propia vida.

“Te extraño” “Te amaré por siempre” “Nos volveremos a encontrar” fueron algunos de los mensajes para sus seres queridos, que los asistentes colocaron en el mural de los recuerdos que se ubicó al ingreso del Panteón Metropolitano, donde el pasado 20 de agosto se celebró el Día del Mundo Unido por la Vida y su quinto aniversario al servicio de la comunidad.

El acto estuvo marcado por los acordes musicales de la orquesta sinfónica del Colegio República de Francia, dirigida por Manuel Mendoza, que disfrutó con una variedad de géneros musicales que alegraron el alma de los asistentes.

El evento fue propicio para disfrutar de un bello momento en familia, quienes también participaron de la Santa Misa y la liberación de globos de colores que elevaron al cielo con mensajes a sus seres queridos.